

Kulturbrücke e.V.

Kulturbrücke e.V.

Brücken zwischen Kulturen und Politik

Auf Einladung des 2. Vorsitzenden der Kulturbrücke e.V. führten die Schönauer Neu-Stadträte von CDU und SPD (Irmgard Bürkel-Schuler, Carolin Schütze, Rolf Pfahl, Theo Bär) eine Heidelberg-Rundfahrt mit dem "Conference-Bike" durch. Natürlich hatte die Gruppe auch Schönauer Stadtfähnchen dabei. Das Conference-Bike ist eine Spezialkonstruktion und bietet Platz für 6 Personen + Fahrer/Lenker. Die Runde wurde durch zwei Deutsch-Studentinnen aus Kirgistan vervollständigt.

Bei herrlichem Wetter und toller Stimmung radelten alle gemeinsam (jeder muss treten wie bei einem Fahrrad). So mussten alle "an einem Strang ziehen", was ausgezeichnet funktionierte.

Ein schönes Beispiel dafür, wie durch gemeinsame Tätigkeiten Brücken zwischen Ländern und Parteien geschlagen werden können.



Weitere Fotos finden Sie auf unserer Webseite: www.pfaelzerhof.com/fotoalbum.htm.
Die Fahrt wurde durchgeführt mit dem "Rikscha-Service Rhein-Neckar": www.becak.de
("Becak" ist indonesisch und heisst "Rikscha".)